

# Un documental para celebrar la carrera de relevos más larga de Europa

“Hacer deporte en familia y rodeada de tanta gente con ganas de ayudarte a superar un reto es una experiencia muy gratificante”, dijo Pilar Sampedro Rodríguez en la presentación del documental sobre la carrera de 500 kms relevos Tajamar y Torreciudad que tuvo lugar este fin de semana en el cine Palafox, de Madrid, con aforo lleno por familias deportistas.

22/06/2015

Durante la presentación, que realizó el periodista Pedro J. Rodríguez Rabadán, presentador del Telenoticias de Telemadrid y antiguo alumno de Tajamar, Pilar -médico deportivo y madre de familia que participa al completo en la carrera desde más de diez años- recordaba que “la primera vez que participé con mi familia estaba embarazada. Fue una edición que recuerdo especialmente”.

Al estreno acudió Joan Lino, medallista de bronce en salto de longitud en Atenas 2004, que destacó “el espíritu olímpico y de reto que he visto aquí me ha sorprendido. Me anima a correr con gente así, te llevan volando”.

También estuvieron en la presentación el organizador de la carrera, Lázaro Linares Gómez, que durante muchos años fue director de la escuela de atletismo de Tajamar; el director y el guionista del documental de Goya producciones, Jesús García Fuentes y Nano Rubio. El rector del santuario de Torreciudad, Don Javier Cremades “animó a proseguir en el esfuerzo que supone esta carrera y darla a conocer, porque la Virgen de Torreciudad agradece este esfuerzo ilusionado con la entrega de los trofeos más valiosos”.

El documental cuenta los 20 años de vida de la carrera de relevos 500 kilómetros que sale desde el Colegio Tajamar en el barrio de Vallecas (Madrid) y que tiene su meta en el Santuario de Torreciudad (Huesca). Una carrera que, al igual que el documental, está llena de historias personales, retos conseguidos,

entusiasmo, fe y superación deportiva.

En el documental de 50 minutos intervienen personajes relevantes del mundo del deporte, como Vicente del Bosque, Pepu Hernández, Fermín Cacho, Emilio Butragueño, Nuria Fernández o José María Villalón, entre otras figuras que han apoyado la carrera.

La edición y montaje del documental, que dirige Chechu García Fuentes, ha necesitado de seis meses de trabajo, si bien su rodaje se ha prolongado durante varias ediciones. En él se han utilizado las últimas tecnologías, incluyendo drones para las tomas aéreas.

La carrera de los 500 KM relevos cumple este año su 20<sup>a</sup> edición. La salida de la carrera de 2015 será el 1 de octubre a las 10.30 y está abierta a todos los que deseen inscribirse. Como señala la periodista y psicóloga

Irene Villa en el documental: “hasta que no te enfrentas a algo tan duro no sabes el potencial que llevas dentro».

*Más información en <https://500kilometros.es/>*

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/un-documental-para-celebrar-la-carrera-de-relevos-mas-larga-de-europa/>  
(22/01/2026)